

思いやりの心で
明るい社会を



五霞中学校

「春のボランティア遠足」

五霞中学校では、四月十二日に「春のボランティア遠足」を行いました。

八日の始業式・入学式から三日。一年生にとっては、始まったばかりの中学校生活。二・三年生にとっては、新たなクラスでの新学期です。

一年生は中央公民館・二年生は町役場でのゴミ拾いした後、道沿いのゴミを拾いながら権現堂公園に向かいました。三年生は学校からゴミを拾いながら童夢公園に向かいました。桜の花びらが舞い散る公園で、お弁当を食べたり遊んだりしながら、新しい学級の友達との親交を深めることができました。

新たなスタートに緊張が感じられた表情も和らぎ、気持ちの良い時間を過ごすことができました。



ぴかぴかの一年生



しっかりした
二年生



さすがの三年生
拾ったゴミの量が
ちがいます。

さわやかマナーアップキャンペーン

「朝のあいさつ運動」

六月十七日・十八日の二日間。五霞中学校・東小学校・西小学校にて、朝のあいさつ運動を実施します。

気持ちの良いあいさつは、人と人をつなげ、思いやりの心を育みます。普段は生徒会や委員会であいさつ運動を行っています。さわやかマナーアップキャンペーンでは、ボランティア希望者・保護者・青少年相談委員・子ども会育成会・境警察署・教育委員会等地域の方々にも協力をお願いして、一大イベントとして実施する計画です。

例年、参加した生徒にとって、あいさつの大切さを実感できる素晴らしい体験となっております。家庭で、地域で、学校で、あいさつの意識を高めていきたいと思えます。ご協力いただけますようお願いいたします。

学校コーナー



五霞西小学校

運動会が盛大に開催されました

五月十八日、五霞町副町長田神文明様をはじめ、たくさんのお来賓の皆様、地域や保護者の皆様をお招きし、五霞西小学校運動会が盛大に開催されました。



開会式

本年度は初めての五月開催ということで、子どもたちの練習時間も十分ではありませんでした。しかし、その分元気がいっぱい姿を、ご覧いただくことと思えます。

六年生児童の考えたスローガン『れきしをきざめ いざ勝負 われら西小133人』のもと、紅組、白組ともに、

全力を尽くしてがんばりました。保護者や地域の皆様からも、惜しみない拍手と声援をいただき、子どもたちも大変励みになりました。



鼓笛



よっちょれ



5、6年お助け綱引き



逆転チャンス

今後も、地域や保護者の皆様のご支援、ご協力をいただきながら西小学校の教育活動の充実に全力で取り組んでまいります。